



TRASCENDIÓ

Que dicen en los pasillos del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación que hay una gran contradicción en el nuevo proyecto del magistrado **Felipe de la Mata**, quien hace días validó las elecciones de ministros argumentando que todo estuvo perfecto, pero para el caso de la Sala Regional de Monterrey quiere anularla diciendo que hubo trampa en las casillas, cuando fueron las mismas para todos los procesos que él mismo ya validó, pero acá viene el peine: la intención es tumbar a alguno de los tres ganadores para meter a un familiar que quedó en cuarto lugar, lo que configura, además de fraude, nepotismo.

Que la Comisión de Auscultación de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla recibió nueve propuestas para candidatos en la renovación de la rectoría en el periodo 2025-2029 y entre ellas figura la de **Beatriz Gutiérrez Müller**, esposa de **Andrés Manuel López Obrador**, quien estuvo semanas atrás en el ojo del huracán por las especies de que solicitó la

nacionalidad española, siendo ella una de las principales promotoras de exigir disculpas por la Conquista, y de que ya estaba con un pie en Madrid.

Que el presidente saliente de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna**, convocará a sesión el próximo domingo 31 por la tarde para la elección de la nueva Mesa Directiva, mientras que el grupo parlamentario del PAN iniciará este miércoles en Guadalajara su reunión plenaria para definir agenda cameral, así como su propuesta para la presidencia en el Palacio de San Lázaro, perfilándose **Kenia López** como candidata natural al cargo para el segundo año de la actual legislatura.

Que la actriz **Jessica Chastain**, ganadora del Oscar, declaró que la presidenta **Claudia Sheinbaum** es una figura que la inspira, durante un acto de promoción de la película *Dreams* que ella protagoniza bajo la dirección de **Michel Franco**, también presente, y para que no quede duda de la filia de la visitante con lo nuestro, declaró también que vivió de niña en La Paz y que “la Ciudad de México es ahora la más emocionante del mundo”. —